

SOLIDARIDAD OBRERA

DIARIO SINDICALISTA
Organo de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña y portavoz de la Confederación Nacional del Trabajo

DEL TINGLADO POLITICO

La farsa parlamentaria

Los políticos trabajan como negros para engañar al pueblo con las pretendidas ventajas de la lucha política haciéndole comulgar con ruedas de molino.
Pero no es lo real.
Los hechos echan implacablemente por el suelo todos sus trabajos, haciendo inútiles sus inauditos esfuerzos.
La política es una farsa, y otra farsa tan grande como la política, es el parlamentarismo más grande que los tiranos, la democracia precaria, como panacea a los males del pueblo, por la burguesía.
Si los tiranizan—dicen los políticos defensores de la libertad, dirigiéndose a los obreros—es porque en el Congreso no tenéis representantes que os los defendan. ¡Mandadnos a nosotros al Congreso y aquí os vamos a contar con los dioses!
Si os atropellan las autoridades, es porque en el Congreso no tenéis diputados.
Si os explotan los burgueses, y las autoridades ahogan vuestras quejas para servir a vuestros explotadores, es porque no tenéis diputados que se pongan enfrente de los representantes del capitalismo en el Congreso. ¡Mandadnos a nosotros!, etc.
Si las leyes son malas para vosotros y favorables para la burguesía, es porque al Congreso no habéis mandado representantes que os defendan y se legisle en favor de los humildes y en contra de los poderosos. Vosotros tenéis la culpa; no os quejéis. Mandadnos vuestros diputados, etc., etc.

Pero luego, la realidad viene con la fuerza de un terremoto, y el mal no es que los obreros no envíen diputados al Congreso sino en que hacen un Parlamento que dicte leyes que, a las burgas y a las malas, tenen que cumplirlas los desheredados, los humildes, pueblo burgués. Aunque no tenéis diputados, cumplís las que los dios manda. El parlamentarismo y todo el sistema democrático ha sido el arma empleada por el capitalismo para imponer, consolidar y defender sus monopolios y privilegios, y es un absurdo que precisamente empleando esta arma los obreros puedan deprimir a sus explotadores y tiranos. A despecho de las apariencias, en política, en el parlamentarismo y en la democracia, los obreros no son nada, al contrario, dar aspecto de libertad a su esclavitud. Al fin y al cabo, es todavía un mayor peligro para el obrero.

Por eso la razón y la lógica le instan que su libertad, su dignidad, su bienestar, es de su único, individual y personal esfuerzo, y que el sistema democrático, y todo el sistema burgués, por lo que debe apartarse de la política como de la peste, y de los políticos como de los lobos, pues de entre éstos no es un bandido y un sinvergüenza, es un Cristo estimado a fracasar y ser sacrificado por contrarios y contraindicados. En resumen: bandidos u honrados políticos no harán nada ni pueden hacer en beneficio de los obreros, de su mejoramiento y emancipación.
Pero no solamente lo decimos, sino que lo probamos constatando los hechos.

ECOS

Don Alejandro Lerroux no puede darse de la cabeza la idea de la importancia de España en la mondanería europea. Pero el hombre se convenció ya de que su empeño fracasado por completo, y ahora le llama a aprovechar cuantas ocasiones se le presentan para lanzar a la multitud, en forma de suspiros, algo que le alberga en su redondo abdomen.
—Esos hombres que mueren en Marruecos sin gloria ni provecho, podrían completar un ejército con destino al frente francés, a la cabeza de la nobleza femenina—ha dicho Lerroux.
—Conque escabellita le vamos a dar de las mujeres, a quienes se les rebaba el hijo, el padre o el mar-

Con varios los Centros Católicos, que han suspendido las funciones cinematográficas en sus respectivos locales se peñan dando. Esta suspensión ha sido acordada, según nos dicen, con el fin de resistir convenientemente a las funciones religiosas que durante la cuaresma se celebrarán en las iglesias.
—Claro—se habrá dicho los cultivos del sacro sol—Templo, que y capilla, todos honros de gente de ambos sexos y por añadidura a media luz, son demasiados lugares para entretener las masas. Clausuramos por ahora nuestros oscuros barracones y para la cuaresma!
Ay, si son más repullos los carniceros! ¡Si son más repullos!

En el discurso pronunciado por EL en el Mifjal Palace, dijo entre otras cosas: "El jefe será YO... Y presentará el Mifjal supremo de la Sinagoga radical."
"¿O no será un obáculo para la unión de los republicanos españoles. Entrará en la unión como y cuando los demás quieran hacerla. Pero cuando haya que ponerse al frente de las masas y al frente del país para conducirlos, el jefe será YO... ¡Plausos en abundancia. Tengas presente que las grandes tonterías son muy del agrado de ciertos individuos, y con se (continúa EL) que aplaudís mi sacrificio, no mi aspiración a jefatura!"
Y presentará el Mifjal supremo de la Sinagoga radical. ¿O no será un obáculo para la unión de los republicanos españoles. Entrará en la unión como y cuando los demás quieran hacerla. Pero cuando haya que ponerse al frente de las masas y al frente del país para conducirlos, el jefe será YO... ¡Plausos en abundancia. Tengas presente que las grandes tonterías son muy del agrado de ciertos individuos, y con se (continúa EL) que aplaudís mi sacrificio, no mi aspiración a jefatura!"
No apreciable colega no hinchas el pecho, hijo! Esto no es sublime. Dista un paso nada más de lo sublime: pero vamos toda la no lo es, ¿verdad?
GONZALVI

¡A los obreros!

Hoy, Miércoles, a las ocho y media se celebrará un

Grandioso mitin

organizado por la Federación Local de Huelga y de acuerdo con los metalúrgicos de Tarrasa, para tratar del curso de la huelga y adoptar energías medidas

Del hampa horada lobos en desacuerdo

Los "honorados" abastecedores de carne de ternera han venido desde hace bastante tiempo, robando escandalosamente a los pacientes consumidores.
Por fortuna de los paganos, de los que tiempo que apehugan con los precios que unos cuantos borrachos de oro ponen a las carnes, los lobos abastecedores están zarpa a la greda por amores propios heridos o por envidias y celos semiprimarios.
Los tres de ellos han tirado de la moda de ando al descubierto el escandaloso robo que se hacía a los consumidores, a los cuales en pocos meses les han sido saqueadas unas 100.000 pesetas por esa turba de acaparadores del ganado bovino en el mercado de carnes.
Consecuencia del lo ocurrido entre los lobos en cuestión, hay quien ha ofrecido expender la carne veinticinco céntimos más barata por kilo si el Ayuntamiento ponía en los mercados mesas reguladoras para la expención de la carne de ternera; lo que, habiendo sido concedido, ya funciona.
Los abastecedores, que no están dispuestos a consentir que se acabe el conflicto de que eran víctimas sus consumidores, remueven tierra y tierra para hacer fracasar las tales mesas reguladoras, amenazando incluso con declararse en huelga boicoteando el mercado de Barcelona y dejando a la carne sin carne disponible.
Un satelite suyo, expendedor, que responde al nombre de Artigas, se ha atrevido a ser el hombre de paja de los desechados y explotadores, publicando una hoja combatiente de un abolicionismo de dichas mesas reguladoras, pero los compradores de que sus manos recibe una de esas hojas harán bien en plantársela en la misma cara después de impregnarla de cierta materia tan mal oliente como la conciencia, podrida de tal suerte, a quien, según palabras del alcalde, se le sigue un proceso por

regación de Alejandria a Barcelona, pongamos por caso, ni con otros negociantes que con ellos preparan abogados consejeros de empresas navieras y periodísticas, cubriendo la avería de mercancía con el pabellón de la defensa de la justicia: de la libertad y de las pequeñas nacionalidades y demás farsas y megrillas que son de cajón en ciertas campañas.
Con que si el articulista de esta "Publicidad" nos ha aludido, queda contestado, ya si quiere insistir y habernos en todas las palabras que entendamos, le diremos algo más.
Pero si ocurriera lo contrario sería preciso investigar lo que ocurre en mercados y mercados y sacar a relucir los engaños y manejos de especuladores y abastecedores que tan pingües negocios hacen a costa del pueblo.
¡Hay cada sinvergüenza con patente de hombre decente en el mundo!

El negocio de la emigración LA TRATA DE BIANCOS

Por todo el Levante pululan los agentes reclutadores de emigrantes, sin ningún control, campando libremente para mayor calamidad del emigrante. Se cobra un tanto por cabeza, y se carga sin la mano cuando el emigrante carece de la documentación necesaria.
Los rebatos de emigrantes son conducidos de distintos puntos del país, principalmente de Valencia, Alicante, etc., hasta el Prat, un poco más allá de Sans y de allí son transportados a Barcelona y colocados en casuchas de milimo orden. Al día siguiente, cosa que sabe muy bien el señor Mas, se le embarca en un tren que sale a la una de la mañana de Pueblo Nuevo, con destino a la frontera. Pero como el tren que sale a esa hora es de primera clase, se le coge un uno, dos o tres coches de tercera, aptos para exportar el ganado humano.
Todo esto se realiza sin tropiezo alguno hasta llegar a la frontera donde el emigrante, después de haber pagado a todos los gasteros, tiene que satisfacer la suma de seis o siete duros, que se embolsan los subditos de Pineda y este mismo señor, en perfecto acuerdo y armonía con el señor Mas.
Tenemos suficientes datos para demostrar la veracidad de cuanto decimos.
Al emigrante en lugar de facilitarse el viaje y la salida del país se le esquilma más y más para que cuando se encuentre en el extranjero su situación sea más insoportable. La policía es quien aparece en esto, como en tantas cosas, mezclada con el negocio.
El señor Mas, que tiene su cuartel en la estación de Francia y tritona en el cargo de secretario del juez Mas, el de los fusilamientos de Montjuich, es quien ha montado la máquina para que de España el emigrante salga completamente desnudo, robado.

Nuevo Sindicato

Gracias a la actividad de la Federación de Vidrieros, en Jerez acaba de constituirse un Sindicato de obreros pertenecientes al ramo de vidrieros.

En Sabadell

Buena falta hacía esta organización, ya que quiza era la única localidad que faltaba para organizar.

La huelga del Arte Fabril de la Industria Lanera

Muy bien por cuantos han colaborado en esta obra de resurgimiento. —El correspondiente.

En Sabadell

La huelga del Arte Fabril de la Industria Lanera

DEL SINDICATO EN LUCHA

Vencemos

Con bravura, con decisión, con entusiasmo siguió la lucha. Dispuestos estamos a ganar la partida, cueste lo que cueste. A pesar de los planes de la burguesía, a pesar de la confabulación de los de arriba no decaerán nuestros ánimos.
Tenemos la convicción de que nuestras demandas son justas y equitativas, estamos seguros que en nada, absolutamente en nada, se perjudica a la industria lanera y por eso no cejaremos hasta conseguir que sea una realidad efectiva las bases por cuyo cumplimiento luchamos.
La burguesía sabadellense, egoísta como toda, contaba en nuestra desunión, confiando en el apoyo de la fuerza, que en estos casos debiera mostrarse imparcial, creyendo que así mansos y sumisos, nos entregáramos a su voluntad.
Pero se ha equivocado esta vez. El pueblo de Sabadell es ya mayor de edad y les ha demostrado que si bien durante mucho tiempo se ha mirado las cosas con impasibilidad no es que tuviese embolados los sentidos, sino que esperaba la mejor oportunidad para lanzarse a la calle.
Ahora lo ha efectuado ya y con una unanimidad indescribible mar-

Continúa siendo general - Los fabricantes deponen su actitud intransigente - Una arquivista - ¿Se solucionará el conflicto?

(De nuestro enviado especial)

La huelga del Arte Fabril ha tomado un nuevo aspecto, por haber modificado su primitiva actitud intransigente los fabricantes de la Unión Industrial.

Aquellos señores que no querían entrar en relaciones con la junta del Sindicato en huelga, por el pretexto de que no tenían confianza en los obreros que la componían, han rectificado su conducta al ver que esta rectitud era principalmente, sin que los huelguistas depusieran su justificada actitud de rebeldía.

Están seguros los trabajadores de Sabadell, que la actitud conciliadora de sus explotadores es debida a la

chac decidida por el camino que ha de conducir a la meta de sus aspiraciones.
Ni los rumores maquiavélicos que propala la burguesía, ni los atropellos y coacciones por parte de la fuerza han de amedrentar en un ápice su decisión.
Con bravura y con entusiasmo seguirá luchando, hasta triunfar.—La junta del Arte Fabril.

